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Abstrak 

Kecenderungan terhadap metode tafsir maud}u>‘i sebagai alat pendekatan 

memahami Alquran dalam bingkai tarbawi memiliki perhatian yang cukup tinggi 

utama nya di Indonesia. Namun demikian, animo yang begitu tinggi tidak selaras 

dengan semangat penelitian akan metode tersebut dalam konteks tafsir tarbawi. 

Penelitian ini bertujuan untuk meneliti: 1) Metode tafsir maud}u>‘i berdasarkan 

pandangan para pakar, 2) signifikansi metode tafsir maud}u>‘i dalam konteks tafsir 

tarbawi, dan 3) prosedur ideal untuk menerapkan metode tafsir maud}u>‘i dalam 

tafsir tarbawi yang dapat memberikan kontribusi yang maksimal dalam 

memberikan pemahaman dan nilai-nilai tarbawi. Metode yang dipakai dalam 

penelitian ini adalah kualitatif deskriptif melalui library research. Semua data 

relevan yang terkumpul selanjutnya dianalisis menggunakan analisis content 

analisys, dengan pendekatan historis, teori dialetika Hegel, dan falsifiksi F. Karl 

Proper. Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan ditemukan hasil: 1) Metode 

tafsir maud}u>‘i menurut para pakar ditengarai muncul dari analisis tradisi klasik, 

bercirikan tematik seluruh ayat Alquran, berparadigma integratif, dan bertumpu 

pada nilai al kulliyah, al qad}iyah, serta pada t }aqah al bashariyah, serta 

memmiliki landasan yang kuat berupa ayat-ayat perintah tadabbur, sifat Alquran 

sebagai kitab mushabih dan konsep al wahdah al maudluiyah pada Alquran, 2) 

Naz}ariyah maud }u >'iyah muncul sebagai fondasi tafsir tarbawi yang bercirikan 

pendekatan holistik, berparadigma teoritis bahwa Alquran sebagai ma’dabah yang 

bertumpu pada prinsip intelektual-spiritual, moral-etika, keselamatan dunia-

akhirat, serta fleksibilitas menjadikannya relevan di tengah tantangan yang 

dihadapi berupa tantangan metodologis dan sosial modern, dan 3) Prosedur ideal 

tafsir maud}u>'i dalam tafsir tarbawi dirancang melalui lima langkah sistematis 

untuk mengatasi kekurangan metode sebelumnya: 1, penentuan tema, penelitian 

nas Alquran, 3 validasi makna, 4 penyusunan kerangka konsep, dan 5 

penyimpulan, untuk memastikan relevansi, validitas ilmiah, dan analisis 

mendalam untuk memastikan relevansi, validitas ilmiah, dan analisis mendalam. 

Kata kunci: Metode, tafsir maud}u>’i, tarbawi, signifikansi, Alquran 
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Abstract 

The trend towards the methodology of thematic interpretation (tafsir maud }u>'i) as 

an approach to understanding the Qur'an in an educational framework (tarbawi) 

has garnered significant attention, particularly in Indonesia. However, the high 

enthusiasm is not aligned with the spirit of research on this methodology in the 

context of educational interpretation. This study aims to investigate: 1) The 

methodology of thematic interpretation according to experts' views, 2) The 

significance of thematic interpretation methodology in the context of educational 

interpretation, and 3) The ideal procedure for applying thematic interpretation 

methodology in educational interpretation that can provide maximum 

contributions in delivering understanding and educational values. The method 

used in this study is descriptive qualitative through library research. All relevant 

data collected are then analysed using content analysis, with a historical approach, 

Hegel's dialectical theory, and Karl Popper's falsification. The research results 

indicate: 1) The methodology of thematic interpretation by experts is identified as 

emerging from the analysis of classical traditions, characterized by the thematic 

nature of all Qur'anic verses, integrative paradigm, and reliance on al kulliyah 

values, al qad }iyah, and t }aqah al bashariyah, and has a strong foundation in the 

command verses for contemplation, the Qur'an's nature as a mutashabih book, and 

the concept of al wahdah al maud}u>'iyah in the Qur'an, 2) Thematic interpretation 

theory emerges as the foundation of educational interpretation characterized by a 

holistic approach, theoretical paradigm that the Qur'an as ma’dabah is based on 

intellectual-spiritual principles, moral-ethical, world-hereafter safety, and 

flexibility making it relevant in the face of methodological and social modern 

challenges, and 3) The ideal procedure for thematic interpretation in educational 

interpretation is designed through five systematic steps to address the 

shortcomings of previous methods: 1, determination of the theme, 2, research of 

Qur'anic texts, 3, validation of meanings, 4, conceptual framework development, 

and 5, conclusion, to ensure relevance, scientific validity, and in-depth analysis. 

Keywords: Methodology, thematic interpretation, educational (tarbawi), 

significance, Qur'an 
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 ملخص

القرآن الكريم في إطار تربوي إلى الحصول على  تميل الَتجاهات نحو منهج التفسير الموضوعي كأداة لفهم  

اهتمام كبير، ولَ سيما في إندونيسيا. ومع ذلك، فإن هذا الحماس الكبير لَ يتناسب مع روح البحث حول هذا  

( منهج التفسير الموضوعي بناءً  1المنهج في سياق التفسير التربوي. تهدف هذه الدراسة إلى التحقيق في:  

( الإجراء المثالي  3( أهمية منهج التفسير الموضوعي في سياق التفسير التربوي، و  2على آراء الخبراء،  

لتطبيق منهج التفسير الموضوعي في التفسير التربوي الذي يمكن أن يقدم إسهامات قصوى في توفير الفهم  

بعد  المكتبي.  البحث  من خلال  النوعية  الوصفية  هي  الدراسة  هذه  في  المستخدمة  الطريقة  التربوية.  والقيم 

هيجل   ونظرية  تاريخي،  منهج  مع  المحتوى،  تحليل  باستخدام  تحليلها  يتم  الصلة،  ذات  البيانات  جمع جميع 

إلى:   البحث  نتائج  وتشير  بوبر.  كارل  وتفنيد  الخبراء  1الديالكتيكية،  لدى  الموضوعي  التفسير  منهج  أن   )

تكاملياً،  ومنهجيًا  الكريم،  القرآن  آيات  لجميع  بكونه موضوعيًا  ويتسم  الكلاسيكية،  التقاليد  تحليل  من  يظهر 

القرآن  بالتدبر، وكون  البشرية، وله أساس قوي في آيات الأمر  الكلية، والقضية، والطاقة  قيم  ويعتمد على 

القرآن،   في  الموضوعية  الوحدة  ومفهوم  مشابِهًا،  كأساس  2كتاباً  تظهر  الموضوعي  التفسير  نظرية  أن   )

للتفسير التربوي الذي يتميز بنهج شامل، ونظرية تقول بأن القرآن باعتباره مائدة تعتمد على المبادئ الفكرية 

المنهجية   التحديات  مواجهة  في  ذا صلة  تجعله  التي  والآخرة، ومرونته  الدنيا  الأخلاقية، سلامة  والروحية، 

( أن الإجراء المثالي لتفسير الموضوعي في التفسير التربوي مصمم عبر خمس 3والَجتماعية الحديثة، و  

السابقة:   الأساليب  قصور  لمعالجة  منهجية  الموضوع،  1خطوات  تحديد  القرآن،  2(  نصوص  بحث   )3 )

( الَستنتاج، لضمان الصلة، الصلاحية العلمية، والتحليل  5( تطوير الإطار المفاهيمي، و  4تحقيق المعاني،  

 .العميق

 المنهجية، التفسير الموضوعي، التربوي، الأهمية، القرآن :الكلمات المفتاحية
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